

アマゴつり

呉市立昭和北小学校三年益村啓佑

お父さん、お母さんと、北広島町に、アマ

ゴつりに行きました。自分でつたアマゴが、風ごはんになると聞いて、ぼくはすぐはりきりました。

お父さんに、えさのイワラをエリにつけてもらえて、池に下り入れましたが、ぼくのえさにくさんアマゴがいましたが、ぼくのえさには、ねかねか食いついてくれませんでした。

（本当につれ石か？）と、ぼくは心にざつました。ハクツ。アマゴがはりにかかると、さおがからめられました。アマゴはつらるるのかいやで、にげようとしてひづけた。ぼくは、力を入れておを持ちました。さあさあげると、アマゴがハタバタと動いていました。さあさあぼくは、つやつやになど、心から楽しめりました。元の後、お父さんや、お母さんと、つり勝負をしました。お父さん、お母さんは、せんづれませんでしました。

「けいちゅうじよはいとつれんわ。」
と言つて、ぼくがつるーとになりました。
時間半くらいたつて、アマゴが六匹つれ
ました。ほくが、全部つりました。家族みんな
が食べる分のアマゴがつれたのが、つれ
てよか。たまると、すこしうれしかつたです。
でも、つかれました。

アマゴは、お腹びしむきとひらあけに
してからつけて食べました。あつあつびしめた。

いつもほおのついた魚は、あまり食べた

しないが、と思つていたけど、自分がついた
魚はとてもおいしくて、ほおまび食いました。
お父さんも、お母さんもおいしさに食べて
いる顔を見て、一めちゃくちやくおひしんだ
ふのと、うれしくなりました。おりしかつた
ので、まだまだ食べたります。

(あれ、うれしだよ。アマゴのまほうにか
かつてまたみたんだ。)